

FUTBOL

TERCERA DIVISION DE LIGA

ZONA B - GRUPO PRIMERO

EN GRANOLLERS

El Granollers es vencido en su propio terreno por el San Andrés.

Granollers, 1 - San Andrés, 2

El equipo local está pasando una crisis moral que no le permite dar una con acierto. Podríanse determinar algunos factores importantes que agudizan esta crisis, pero el principal, ha sido ya, desde el principio de la segunda ronda en el Campeonato Regional, la línea delantera, pues han fallado sus componentes en casi todos los partidos e incluso en terreno local, como últimamente hemos sido testigos en los partidos contra el Constancia y San Andrés, el domingo próximo pasado.

En este último partido que nos ocupa, o sea, el jugado en terreno local contra el San Andrés, el equipo del Granollers con una mayor cohesión y valentía frente al marco andresense, no hubiera salido vencido en dicho encuentro, y más, que se lo hubiera asegurado ya durante el primer tiempo, pues las ocasiones no faltaron, si no hubiese sido por la codicia del balón y así vimos jugadas apuradísimas de la defensa y del meta andresense, que por último eran despejadas sin que antes ningún delantero local metiese el pié al cuero, ni por casualidad. También es justo y es verdad reconocer que en algunas ocasiones no actuó el factor suerte, dando el balón a los jugadores contrarios y otras dos que salvaron los maderos.

Por tanto, tal como vimos el partido y después de lo expuesto, desde los veinte minutos de juego hasta la terminación del primer tiempo, el equipo local llevó la iniciativa del mismo, no pasando el equipo visitante de su terreno, salvo algunas internadas que eran resueltas por la seguridad de Zamora, la defensa terminaban en la línea de kik. De este dominio no supieron aprove-

charse los delanteros locales para asegurar una ventaja que les hubiera permitido seguramente aflanzar el partido a su favor y más tal como jugaba el San Andrés, que todo y salir vencedor, no fué el equipo que lo fué netamente, en la última anterior visita, ni mucho menos, pues sus lineas no jugaban compenetradas y se limitaban a la defensiva, pero si en cierto modo, acertadas, logrando llegar al final de este primer tiempo sin que se les hubiesen marcado ningun tanto.

En cambio, en la segunda mitad del encuentro, y después de llevar un tanto en contro, aguantaron y demostraron su moral, modificando su línea de ataque y fueron afianzándose, logrando nivelar el juego y marcar el tanto de empate «con un poco de suerte, premio de su codicia» y más tarde hacerse con el tanto que les dió la victoria, premio de su mayor cohesión y entusiasmo frente al marco de Zamora, circunstancia que los locales no supieron igualar ni impregnarse para más tarde, en un acoso y «bombardeo» a la puerta de Gómez, que no acertaban los delanteros locales unas veces, y otras les parecía indiferente el remate, y así los andresenses pasado este «susto» reaccionaron, se multiplicaron y desde entonces fueron ellos los que llevaron el partido casi a su gusto y los cinco atacantes locales brillaban por su ineficacia, pasando un trabajo enorme a medios y defensas, para aminorar la presión del equipo de San Andrés en este seg inde tiempo, que si no fué netamente dominador, fué sí lo suficiente mejor en conjunto.

A las órdenes del señor Mallorquí, se alinearon los equipos como sigue:

Granollers: Zamora, Pueyo, Blanch, Vila, Martínez, Torres, Ricart, Mercader, Casabosch, Pérez y Ubeda.

San Andrés: Gómez, Falguera, Blanch, Navarro, Lorente, Parelladas, García, Jodas, Cardús II, Martínez y Vaqué.

El primer tiempo termina con el cero en el marcador, sacándose tres saques de esquina contra el San Andrés, por ninguno a los locales.

Réanudado el juego y en su ataque a la puerta de Gómez estacionado, Vila tira a goal un chut colocado y se cuela el esférico junto al ángulo del marco, apuntándose así el

Granotiers et primer tanto de la tarde, a los 6 minutos de juego.

A los 10, de una fatra contra el Granollers va el balón a los pies de Vila, quien lo para pero se le escurre y lo pierde y atento Vaqué se cuela, tira el balón a la puerta dando en un jugador en su trayectoria y se cuela al marco sin que Zamora pueda hacer nada, estableciendo así el tanto de empate.

A los 25 minutos, en un ataque del equipo visitante, se produce un lío ante el marco de Zamora, que aprovecha Vaqué para meter el pié en el balón antes que aquel lograra cogerlo, y metiéndose así a las mallas el segundo tanto para el San Andrés y el de la victoria.

Transcurrido el tiempo, no se alteró el resultado, a pesar de producirse peligros por ambas puertas, terminando el encuentro con la victoria del equipo de San Andrés, que si no la merecía nefamente (un empate habría sido lo más justo) se hicieron merecedores de ella, por su mayor entusiasmo y más efectivos.

Sacaron los locales contra el San Andrés, tres córners por dos en contra

El público no muy numeroso, salió defraudado. FILMABOL

PING-PONG

Para hoy domingo, día 9, el «Club Local de 9 a 11» tiene anunciado su desplazamiento a Villafranca del Panadés, con objeto de efectuar el partido de desquite al jugado en nuestra ciudad el día 29 del próximo pasado mes de Diciembre, en el que salieron vencedores los visitantes por la mínima diferencia de 5 victorias contra 4.

El equipo que se desplazará será el siguiente: J. Raich, J. Jordana, E. Mogas. J. Pujol, V. Vacca y J. Ulldemolins.

Deseamos para nuestros jugadores una buena actuación y la victoria.

LA ÚNICA CASA ESPECIALIZADA EN MÁQUINAS PARA COSAR Y BORDAR CON TODO EL SERVICIO COMPLETO YEA EXPOSICION Y CONSULTE PRECIOS

CASA PIGUILLEM

Plaza José Antonio, 31 :: GRANOLLERS

Teléfono de ESTILO: 284

Garage BAULENA

GRANDLLERS: Avda. Generalisimo, 174-Tel. 86

Sucursal on VICH: Calle Manifeu, 46 - Tel. 110

CONCESIONARIO DE LA "GENERAL MOTORS"

LA CASA MAS IMPORTANTE SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMÓVIL